



かしわ

令和元年11月29日 NO.9

学校教育目標 豊かな心を養い、粘り強く自分を鍛えて、自ら学ぶ生徒

【令和元年度の重点目標】 対話力を高める⇒学力向上 あいさつ 歌声 連携（小中連携・地域連携）



実りの秋・充実の秋

～今月も一生懸命取り組みました～

すっかり日が短くなり、朝晩の冷え込みが厳しくなりましたが、天気の良い日は、澄み切った空が目まぶしい今日この頃です。早いもので2019年もあとひと月となりました。特に今月は、さまざまな活動があり、生徒たちは前向きに生き生きと取り組んでいました。

全員の祈りが届いた 青い空

11/1（金）1年 大城・京ヶ倉校外学習

あいにくの天気です予備日も含めて3回延期になった「大城・京ヶ倉校外活動」でしたが、1年生全員の祈りが天に届き、最後の予備日は雲一つない晴天になりました。美しい紅葉の景色や史跡を見ながら、全員が登頂しました。山頂から見た山紫水明の生坂村のすばらしい景色が目まぶしかったことでしょう。

けがや体調を崩す生徒もなく、元気に下山できたことをとてもうれしく思います。保護者の皆様にはお弁当をご用意いただき、ありがとうございました。



対話力 全ての教科でつけている

11/5（火）塩筑北部中学校教科会本校で開催

筑北中、聖南中、本校の三校で、毎年この時期に全員の先生が集い、互いの学校の様子や授業を見合ったり情報交換をしたりして研修しています。今年度は、本校が会場となり、1年生の数学科と2、3年生の保健体育科の授業を公開しました。また、校長先生の指揮による全校合唱「群青」も発表しました。

参観の先生方からは、「先生と生徒の関係がとてもよい。」「合唱が本当にすばらしい」などの感想をいただきました。



冬場こそ 自分の生活 見直して

11/8（金）学習オリエンテーション

研究主任によるオリエンテーションを行いました。今回のテーマは、「家庭学習について」です。家で学習できる時間が増えるこの時期こそ、自分の生活を見直して自分自身をレベルアップさせたいものです。ご家庭でもぜひお声がけください。



全校で取り組む作業 ひたむきに

11/8（金）全校奉仕活動

「B&G海洋センター」「道の駅いくさかの郷」「高齢者生活福祉センター」に出向き、奉仕作業を行いました。生徒は自分から進んで動き、黙々と作業を進めていました。施設の方も大変喜んでくださいました。



訓練も 忘れた頃に やってくる

11/11～11/19 防災週間

先月は、台風19号で千曲川が氾濫し、大きな被害がありました。被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

さて、本校では防災週間を設定し、どんな状況においても自分たちの命を守ることができるよう、職員にも予告しない避難訓練を2回行いました。生徒たちは教科担任の授業や休憩時であっても、素早く身を守り、避難することができました。

また、生坂村副村長さんより防災講話をご提案いただき、講師を招いての講演会を行いました。土砂災害への意識を高める良い機会となりました。



バドミントン 男子も女子も大健闘！

11/9（土）バドミントン新人大会中南信大会

スカイパーク体育館で行われた新人大会では、1、2年生の部員11名が団体戦と個人戦に出場しました。残念ながら決勝トーナメントには進めませんでした。それぞれが力いっぱい試合に臨んでいました。



候補者の 思いをよく聞き いざ投票

11/20（水）生徒会役員選挙

生徒会役員の改選の時期となり、立会演説会と生徒会役員選挙が行われました。結果は次のとおりです。

会長 小林 江美 さん
副会長 高木 そら さん



よろしくお祈りします。

塩筑の 教頭先生 勢ぞろい!

11/21 (木) 東筑摩塩尻巡回教頭会 本校で開催

「塩筑」の学校は全部で24校あり、巡回教頭会は年に1度行われるものです。今年は本校が会場校であり、塩筑の教頭23名が来校しました。校内では授業や合唱発表を参観したり、小澤校長先生のお話をお聞きしたりして研修を行いました。

参観をした各教頭先生からは、「合唱発表がとてもよかった」「素晴らしい」「感激した」等、多くのおほめの言葉をいただきました。その感想をまとめたものを職員室廊下に掲示させていただきましたので保護者懇談会の折にぜひご覧ください。



12月の主な行事

下校時刻：水曜日 15:30
水曜日以外 16:30

3日 (火)	1年 性教育講話 (3校時) 人権教育講演会 (5・6校時)	
6日 (金)	人権月間まとめの会 (朝の時間)	
9日 (月)	保護者懇談会① 3年 視力検査	保護者懇談会期間中 一般下校 14:20 完全下校 16:20
10日 (火)	保護者懇談会② 2年 視力検査	
11日 (水)	保護者懇談会① 1年 色覚・視力検査	
16日 (月)	アウトメディアチャレンジデー	
18日 (水)	2年 標津町交流報告会 (5校時)	
19日 (木)	生坂小6年体験入学 (入学準備品注文等)	
23日 (月)	集金日	
24日 (火)	生徒総会・引継ぎ会 3年 性教育講話 (3・4校時)	
26日 (木)	2学期終業式・賞状伝達式	
12月27日 (金) ~ 1月7日 (火) 冬休み (12日間)		

連絡・お願いなど



12月1日 (日) ~ 12月31日 (火)

年末の交通安全運動

~運転者も歩行者もお互いに気をつけましょう~

○ 保護者懇談会について

12月9日~11日は保護者懇談会です。前半の15分間は三者で、後半5分間は保護者の方と担任との二者で行います。なお、担任以外の職員と懇談したい場合も遠慮なくお声がけください。ご来校をお待ちしています。

【延長部活実施日】

3日 (火) 5日 (木) 12日 (木) 19日 (木) 24日 (木)
18時15分活動終了 ⇒ お迎えをお願いします

○ 学校教育活動アンケート記入について

今後の学校運営に活かしていくため、学校教育活動アンケートを実施いたします。お忙しいところ大変恐縮ですが、ご協力をお願い致します。提出〆切日は12月12日 (木) です。保護者懇談会の際にお持ちいただいても構いません。お気づきの点やご意見、ご要望などもお寄せください。

○ 風邪やインフルエンザの予防について

報道によりますと、今シーズンは例年になく早い時期にインフルエンザが集団発生しているようです。今後とも広まっていく可能性がありますので、学校でも手洗い等によりインフルエンザの感染予防について指導いたします。それぞれのご家庭でも手洗い・うがいなどを励行し、予防を心がけていただきまよう、お願いします。

今月の

【小澤 弘明 校長先生の言葉】

いよいよ令和元年も残すところ一ヶ月となりました。

毎年この時期に行われる保護者懇談会が近づくと「1年もいよいよ終わりだなあ」という気持ちになります。当然、私も中学校時代に懇談会がありましたが、毎回、担任の先生から何を言われるのか不安でなりません。そして、懇談会を終えた後の帰り道は、今は亡き母に何を言われるか、母の顔をうかがいながらそれはそれは恐ろしい思いをして帰った事を思い出します。

ぜひ、この懇談会を「ピンチ」ととらえるのではなく「チャンス」ととらえて、1・2学期をしっかり振り返り具体的な目標をたて、3学期をスタートしてほしいと思います。

11月は、慌ただしくも大変充実した一ヶ月でした。2学期の登校日数はあと19日。体調を崩さないように冬休みを迎えたいものです。おうちの皆さまも十分お気をつけください。

【発行】

生坂村立生坂中学校

担当 松田 (教頭)

〒399-7201

東筑摩郡生坂村5445-2

電話 69-2020

FAX 69-2626

